

市東さんの農地 強制収用阻止！ 決戦本部ニュース

発行：三里塚芝山連合空港反対同盟 <http://www.sanrizuka-doumei.jp/>
連絡先：〒286-0111千葉県成田市天神峰63 市東方 tel. 090-1855-8189/0476-35-0087

2018年1月8日
第8号

強制執行阻止の

大衆的実力闘争へ結集を

スケジュール

- 1月22日（月）新やぐら裁判
午前10時30分 千葉地裁
- 1月30日（火）第3誘導路裁判
午前10時30分 千葉地裁
- 2月19日（月）耕作権裁判
午前9時千葉市中央公園～デモ
午前10時30分 千葉地裁
- 2月27日（火）団結街道裁判
午後1時30分（証人尋問）
- ★ 3月4日（日）芝山現地闘争
詳細未定
- 3月8日（木）請求異議裁判
午前9時千葉市中央公園～デモ
午前10時30分 千葉地裁
- ★ 4月1日（日）三里塚全国集会
成田市内

今年は、なおいっそう全國の安倍打倒の闘いと共闘を拡大しなければなりません。「三里塚市東さん決戦」を、「国策」に対し大衆的実力闘争で闘う旗頭として闘うために、私たち反対同盟・決戦本部は闘います。決戦本部で待っています。

市東さんの農地決戦は、世の中を変える突破口です。経済の実体を担っている労働者・農民が団結することが世の中を変える力です。その道は三里塚にあります。戦争が切迫すればするほど、団結は強まるし、強めなければなりません。新自由主義の虚構を暴き、職場・生産点から立ちあがりましょう。

全国の闘う仲間の皆さん。

昨年、私たちの闘いは「請求異議裁判」をはじめとする



決戦本部長 太郎良陽一

決戦本部アピール

私たち反対同盟・決戦本部は、からめて市東さんの農地を守る「強制執行阻止」の大衆的実力闘争への結集を呼びかけます。

昨年の旗開きで、決戦本部を立ち

上げてからあつという間に1年が過ぎました。毎朝の打ち合わせ、毎月

1回の周辺情宣と天神峰カフェを基

軸に「艦橋の旗」上映会や周辺住民

ー国会前署名情宣等々をやり抜き、

沖縄・福島はじめ全国の反戦反核集

会ー労働者集会に参加してきました。

その結果、「初めての方」や「か

つて来たことのある方」が三里塚に

駆けつけてくれて、訪れたすべての

皆さん、「空港は完成していない」と天神峰ー東峰の景色に驚嘆し、

「応援します」「また来ます」と私

たちの戦列に加わってくれたので

す。

半世紀を超える三里塚は、既成の野党とたもとをわかち、「空港絶対反対・農地死守・実力闘争」を掲げて愚直に闘いをしていました。



新年あけましておめでとうございます。

伊藤信晴